

号外 10月22日 1181号

プレイデー 2021

10月19日(火)
21日(木)

お子さん達のステキな笑顔をお届けします。ご父母の皆様には終始子ども達をあたためく見守っていただき、感謝申し上げます。たくさんの拍手が子ども達への自信につながったことを確信しています。ありがとうございました。(園長)



連絡帳より きりん組 保護者

今日はお天氣にも恵まれて「プレイデー」ができて良かったです。昨年の学年ごとの「プレイデー」も良かったですが、今年はそれぞれの学年クラスが見られて楽しかったです。出番が終わり、ドングリ拾いに夢中になっている年少さん。かわいいですね。年中さんは「プレイデー」を楽しんでいるな!と思う子が多くいるなあと感じます。年長さんは、「プレイデー」を楽しみつつ、お手伝いや出番では「カッコイイ姿、やらなくちゃ!」と元気張っているところ。本当にみんな素敵だなと思いました。娘にとって最後の「プレイデー」はきっと大切な思い出になっていること思います。

コロナ禍での行事やイベントは本当に先生方の工夫と対策によってできているもので、やっぱり先生はすごいな!と改めて感じました。(子供のころ幼稚園の先生になりました) 2日間、本当に疲れ様でした。

